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看空虚拟货币 最后结果大概率是怎样？

大家好，关于看空虚拟货币很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就
来为大家分享关于我想买各类主流虚拟货币，然后十年不动，最后结果大概率是怎
样？的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的
问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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这一轮比特币等数字货币大跌的原因是什么？

如果这次预测准确，比特币等数字货币的价格还将持续下跌，甚至有可能失去原有
的“光辉”形象，这其中主要原因来自于各国政府对于数字货币的态度和犯罪事件
频出...首先要说明的是：一些分析师和投资者认为如果数字货币价格持续下跌，将
会迎来史上最佳买入时机，然而很多银行家和大佬并不这么认为，他们觉得“比特
币要失宠了”！

1.年初第一次比特币价格下跌主要是因为印度财长ArunJaitley发表了关于比特币
在本国的监管问题而影响的。加上之前美国媒体报道的关于Bitfinex（数字货币交
易所）故意抬高比特币及其他数字货币价格而被美国商品期货交易委员会传唤的事
情，开始让很多投资者开始对这种幕后交易产生担忧。

然后这些“币”就开始跌了，跌的原因当然就是有很多持有者退出造成的。

2.还有就是数字货币的黑色市场、交易乱象、违法犯罪和各国政府监管与打压而造
成的整个数字货币市场畸形导致越来越多的人开始对数字货币产生“不安全感”，
所以纷纷选择“不玩儿了...”导致的。

除了上述内容里提到的故意抬高价格、政府无法监管外，韩国在今年年初还破获了
一起价值5.9435亿美元的加密数字货币犯罪。

这一系列的“负面事件”加上没有任何一国政府站出来表示支持，活生生的把数字
货币在人们心目中的信誉降到了冰点，除了那些实力雄厚的金主还敢继续拿着零花
钱玩儿之外，一般持有者和投资者基本都不敢再玩儿了，怕是有天一个政策出台，
就血本无归了。
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所以这些“币”就越跌越厉害......

然而你也应该能猜到，这对很多幕后的隐形投资者来说是不利的，所以这个价格有
没有可能被拉回去还真不好说，如果接下来有更多的负面被爆出来的话，那数字货
币可能就真的要“昙花一现”了。

我是猫哥，专注智能数码未来黑科技互联网…获取更多动态请点击关注（本答案由
猫哥.杨明慧原创于悟空问答，基于CC创作共用协议发布BY-SA）

我想买各类主流虚拟货币，然后十年不动，最后结果大概率是怎样？

先说结论：大概率是拿不到10年。

现在这个信息社会，网络环境，你随时随地都会偶然或必然的了解到虚拟货币相关
的新闻。

比如你现在买了1枚BTC决定放10年，那如果未来三五年内，BTC从现在的4.5w美
元上涨到10万，20万美元的时候，你能否忍得住不卖掉？

你说你不会卖掉，那如果有一天，虚拟货币受到监管，突发各种利空消息，BTC从
你购买的4.5W突然跌到1W，并且网上各种看空新闻，你是否能忍住想要止损？

如果你真的拿到10年了，并且买的都是主流币，那么恭喜你，大概率你实现财务
自由，小概率会归零。

虚拟数字货币明明没有价值，但是为什么就是有人炒？

谢邀

先回答炒作，泡沫还有割韭菜这个问题吧。

任何投资市场都有泡沫、炒作，比如股票市场、期货市场、邮币卡市场，现在的数
字货币市场里面有没有炒作？我肯定得说有炒作，有没有泡沫？肯定也有。

换言之现在90%的代币项目都是泡沫，现在就犹如最初的互联网泡沫一样，但是
现在明显的造富趋势已经显现，比特币从1元到10万，小蚁从1到600。目前没有任
何一种金融产品造富能力比数字货币要强，而且短期看门槛极低，你需要做的就是
买入，然后耐心持有。所以这就造成了大量的人和资金涌入。
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关于割韭菜这个问题就目前而言确实值得商榷，要说割韭菜股市、期货市场明显要
比数字货币的割韭菜能力要强得多。而且一割就不给你长的机会。

说实话用一年的时间来说，比如去年2017年，主流币种没有一个割韭菜，比特币
从6000到120000，莱特币从25到1000，以太坊从300到5000。

优质的代币项目也没有割韭菜，比如：小蚁、量子、OMG例子太多。当然垃圾项
目和山寨币另说。

下面两张9月4日价格暴跌到今天的价格，就能看出有没有割韭菜。

2017年9月4日

2018年1月7日

再说说虚拟币没有有价值呢？

比特币的底层技术：区块链，这就是最大的价值。目前全球都在对区块链技术研究
，探索。目前区块链已经有了很多实际落地的应用。比如我国试运行的法币数字货
币，国外的也有很多，有兴趣可以去搜索一下。

很多人说比特币就是一串代码，没有任何价值投入，那么我想说挖矿的矿机、电费
、人工维护不是价值投入吗？

比特币目前挖出一个币的成本就在1.5万元左右，而且这个成本还在逐步增加，其
他的再加上矿机投入、维护成本，所以1.5万元的底层成本在做支撑。

那么国家法币的发行成本到底有多少？大家应该有自己的看法所以不多说了。

马斯克为什么要支持虚拟货币？

第一，从个人经历来看，特斯拉上市的时候，一直被圈上看空，比特币也一直不被
看好，说是骗局，直到现在也有这种声音。

第二，马斯克新的项目到火星，和脑机，都是非常烧钱的。

他支持狗狗币试水，到为比特币发声，到如今持有15亿美元比特币，再最近又说
，将发布eloncoin，可见其环环相扣的策略意图。
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既支持数字货币技术，又能为自己带来大量现金流。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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